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令和２年度学校給食費について（答申） 

 

 令和元年８月２１日付け江教学第２１４４号で諮問のあったことについて、

令和元年８月２１日開催の運営委員会において審議した結果、諮問の内容につ

いて異議ない旨決定しましたので下記のとおり答申いたします。 

 

記 

 

１．令和２年度学校給食費 

近年の物価の高騰や天候不順による食材の価格の変動等により、現在の学校

給食費〔一食当たりの単価（消費税込）〕では、安全安心で栄養のバランスが

とれた食事の提供が困難な状況になっています。 

昨今の経済状況から、保護者への経済的負担の抑制を考慮しつつ、十分な栄

養量の確保を見据えた学校給食費改定の諮問内容は妥当であるとの結論に至り

ました。 

なお、保護者への説明にあたっては、理解が得られるよう留意願います。 

 

２．附帯意見 

できる限り品質、鮮度のよいものを厳選して使用する等、いっそうの安全安

心な食材を確保するとともに、保護者への経済負担を考慮して購入する食材や

献立を工夫し、今後も魅力ある学校給食の充実に努めていただきたい。 

社会情勢等により、学校給食費の見直しが必要な場合には、江津市立学校給

食センター運営委員会の意見を踏まえて、適切に対応されたい。 


